

や は た

令和6年度
荒尾市立八幡小学校 学校だより №6
11月29日 文責 校長 渕上 竜一

【校訓】

やさしく 正しく たくましく

【学校教育目標】

【身に付けさせたい力】

自他ともに大切にする子どもの育成

主体性 協働性 自律性

6年生 修学旅行に行ってきました！

11月20日・21日・22日に6年生が修学旅行に行ってきました。

今年も、荒尾市の『魅力ある修学旅行サポート事業』により、児童一人あたり1万円の補助をいただき、2泊3日の日程で行いました。1日目は、城山小学校で被爆体験者の羽田さんのお話をうかがったり、平和祈念館や原爆資料館を訪れたり、フィールドワークをしたりして、平和の大切さを学びました。2日目は、昨年から行っている長崎市立諏訪小学校と交流学習を行いました。「長崎くんち」と「風流」の共通点や課題などについて考え、受け継いでいくことについて学習を深めました。その後、長崎市内の班別自主行動では、自分達で計画した所へ自分達だけで移動・見学を行いました。3日目は、楽しみにしていたハウステンボスへ行き、アトラクションやお土産選びを楽しむことができました。3日間とも天気に恵まれ、実際に見て、聞いて、感じ、たくさんのこと学び、大きく成長できた修学旅行になりました。

修学旅行については、事前に行われた「あらお教育フォーラム」で堂々と発表しました。



羽田さんの講話



長崎くんち体験



あらお教育フォーラムでの発表

諏訪小学校6年生の皆さんと記念撮影

見て、聞いて、感じてきました！見学旅行

5年生の集団宿泊教室からスタートして、全ての学年で校外での学習を行いました。

10月30日、4年生が社会科の学習で「地域の発展に尽力した先人」について学習し、山都町にある通潤橋を見学にいきました。通潤橋は昨年、国宝に指定されました。その日もたくさんの方々が来ました。通潤橋は先達が自分たちの暮らしをよくするために知恵を出し合い、協力し合って築き上げられた貴重な建造物です。実際に見学して、大きさなどを体感しただけでなく、当時の人々の思いや願いを感じることができました。放水の様子も見学することができました。



10月31日、3年生がフンドーダイ醤油工場、水本オレンジガーデン、ありあけ防災館に行きました。醤油工場では、大豆から醤油など様々な加工品が作られている様子を知ることができました。オレンジガーデンでは、おいしいみかんを作るための工夫を学び、実際にみかん狩りを行いました。防災館では、地震や大雨、火災の疑似体験映像等を見て、災害の恐ろしさを学びました。



11月8日、1年生が諏訪公園、大牟田市動物園に行きました。バスの高い座席から見える景色にも大喜びでした。諏訪公園では、「秋を見つけよう」と様々な色の落ち葉や形や大きさの異なるどんぐりを袋いっぱい集めました。班ごとにたくさんの遊具遊びを楽しみました。動物園では、たくさんの動物を見学した後、班ごとにもっと見たい所を話し合いながら活動しました。



11月28日、2年生が学校給食センター、荒尾市市立図書館、大牟田市石炭産業科学館に行きました。給食センターでは、いつも食べている給食が作られている様子を見学しました。一度に5400人分の給食を作る話を聞いて驚いたり、大きな鍋で材料を混ぜる体験を行ったりして、たくさん学ぶことができました。市立図書館は、何度も利用した児童も多かったですが、蔵書数や働く人のことなどたくさん知ることができました。石炭産業科学館では、石炭の発掘作業について説明を聞いて、今使われているエネルギーを大切に使っていこうと考えていました。



12月行事予定

2日（月）避難訓練	16日（月）振替休業日（21日分）
7日（土）荒尾市人権フェスティバル	18日（水）地域児童会
9日（月）6年卒業制作	21日（土）絆リレーマラソン記録会 学校運営協議会
11日（水）教材費支払日（1・2・3年）	24日（火）冬休み前集会 ワックスかけ
12日（木）PTA読み聞かせ 教材費支払日（4・5・6年）	25日（水）冬休み～1/6
14日（土）小体連タグラグビー大会	